

## Nayarit Junta Local Ejecutiva

Tepic, Nayarit, a 22 de mayo de 2017

## **NOTA INFORMATIVA**

Lic. Fernando Rodea Paredes Encargado de despacho de la Subdirección de la Primera Circunscripción Plurinominal de la DEOE Presente.

En relación con el requerimiento de información referente a la diferencia existente entre las propuestas de los Mecanismos de Recolección de la Documentación de las Casillas Electorales al término de la Jornada Electoral, que presentaron las juntas distritales ejecutivas en las sesiones del 17 de marzo de 2017 y lo que se aprobó por cada uno de los consejos distritales en la entidad en las sesiones del 26 de abril de 2017, se hace de su conocimiento que lo anterior se debió a que en primer término las juntas distritales diseñaron una propuesta de recolección, conforme lo señala la Guía para la planeación y operación de los mecanismos de recolección emitida por la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, sin embargo, en la reunión celebrada el día 31 de marzo del presente año, el Instituto Estatal Electoral de Nayarit -IEEN-, solicitó la reducción de los tiempos de entrega de los paquetes electorales de las casillas a los consejos municipales del IEEN, proponiendo la disminución del número de paquetes electorales a recolectar por los Centros de recolección y traslado -CRyT- itinerantes y el aumento de los Dispositivos de apoyo y traslado -DAT-, lo que propició un replanteamiento de los mecanismos propuestos por las juntas distritales, lo cual incluso impactó en la proyección de CRyT fijos en los tres distritos electorales federales de la entidad, debido a que, al efectuar el análisis de la hora de conclusión de los trabajos en la mesa directiva de casilla -MDC-, las vías de comunicación, la seguridad y la experiencia del traslado de paquetes de procesos electorales anteriores, se llegó a la conclusión de la pertinencia de instalar más CRyT fijos para facilitar la entrega de los paquetes a los funcionarios de las MDC de 189 nuevos DAT. Esta nueva propuesta se presentó al IEEN en la reunión de trabajo sostenida el 11 de abril del año que transcurre, quedando conforme con la misma.

Cabe hacer mención que los CRyT fijos se encuentran en localidades ubicadas en puntos estratégicos que facilitarán la recepción y el traslado de los paquetes, considerando la implementación de envíos parciales, es decir, no se esperarán a tener todos los paquetes, sino lo harán conforme se vayan recibiendo y hasta en tres ocasiones, para dar celeridad a la entrega en los consejos municipales.

Atentamen/te

Ing. Jesús Antonio Chávez López Vocal/de Organización Electoral

Ccp, Lic. Arturo De León Loredo. Vocal Ejecutivo de la Junta Local Ejecutiva en la entidad. Ccp.- Archivo.